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Zeitplan / TimEtable

Freitag / Friday	 14.00 		  Anmeldung/Registration
			   16:00 - 19:00 	 Aikido

Saturday / Saturday	 10:00 - 12.30	 Aikido
			   15:00 - 16:00	 Exam/Embu
			   16:00 - 1800 	 Aikido

			   From 19:00 get together/Party

Sonntag / Sunday	 10:00 - 12.30 	 Aikido

Kosten/Price

Seminar
35 EUR 
25 EUR (Members SAA/Students)

Dinner
28 EUR/Person 
23 EUR/Person (Famile)

Mario Cerny, 6. Dan Aikikai
Mario ist ein erstklassiger Techniker und Didakt, der es versteht das Wesen von 
Meister Ikedas Aikido zu vermittelt. Nicht zuletzt wegen seiner Beharrlichkeit, hat 
sich der Slowakischen Verband zu einer erstklassigen Organisation entwickelt.

Mario is a first-class technician and didactic who understands how to convey the 
essence of Master Ikeda‘s Aikido. Also due to his persistence, the Slovak Association 
has developed into a first-class organization.

Mira Smid, 5. Dan Aikikai
Seine ruhige Persönlichkeit, sowie seine besonnene Art auch kleinste Details zu 
erklären, haben dazu geführt, dass Mira Smid ein Eckpfeiler sowie einer der Leit-
figuren des Slowakischen Aikido Verbands geworden ist.

His calm personality and his level-headed manner of explaining even the smallest 
details, have led to Mira Smid becoming a cornerstone and one of the leading 
figures of the Slovak Aikido Association.

Roman Madura, 4. Dan Aikikai
Obwohl technisch auf höchstem Niveau agierend, zeichnet sich Roman besonders 
dadurch aus, dass er sich konstant darum bemüht das Wesen von Budo durch Aikido 
erlebbar zu machen.

Although operating at the highest technical level, Roman is particularly characterized 
by the fact that he constantly strives to make the essence of Budo tangible through 
aikido.

Lukas Nitriansky, 4. Dan Aikikai
Ähnlich wie im BJJ, ist das Aikido von Meister Ikeda unglaublich gut strukturiert. 
Durch langjährige training in bedien Stilen, hat sich Lukas zu einem Spezialist für 
Bodentechniken entwickelt. 

Similar to the BJJ, Master Ikeda‘s aikido is incredibly well structured. Through many 
years of training in both styles, Lukas has developed into a specialist for ground 
techniques.

Tammo Trantow, 4. Dan Aikikai
Ergänzend zum Aikido, setzt sich Tammo seit Jahren intensiv mit anderen Systemen 
auseinander. Das führt dazu, dass sein Aikido sehr stark durch verschiedene 
Perspektiven geprägt ist.

In addition to Aikido, Tammo has been intensively studying other systems for years. 
Although firmly rooted in traditional Aikido, his style is strongly influenced through 
different perspectives.
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